

Venezuela : « Vous faites ce qu'il faut » affirme le président Nicolas Maduro - Amérique latine-Bolivar Infos

Bolivar Infos

Traduction Françoise Lopez pour Amérique latine-Bolivar Infos

Jeudi, le député Nicolas Maduro Guerra a informé le pays qu'il avait parlé au téléphone avec son père, le président Nicolas Maduro, emprisonné illégalement aux États-Unis avec son épouse, Cilia Flores, depuis le 3 janvier dernier.

Pendant cette conversation, le chef de l'État a reçu un rapport détaillé sur la situation actuelle du Venezuela, la résistance du peuple face à l'agression étrangère et la mobilisation quotidienne du peuple vénézuélien pour sa libération.

Le président Maduro a profité de ce contact pour transmettre un message de force et de soutien à la direction qui aujourd'hui tient les rênes de la nation.

En ce qui concerne le panorama national, le président a confirmé son soutien aux actions exécutées par les institutions vénézuéliennes. Ses paroles sont un geste de confiance et renforcent les institutions et la structure de commandement au milieu d'un siège sans précédent du centre de pouvoir impérial.

Lors de cet appel, le dirigeant révolutionnaire a déclaré fermement : « Vous faites exactement ce que vous devez faire, et vous prenez les bonnes mesures. Notre tranquillité ici est l'unité du peuple, l'unité avec le haut commandement et mon équipe, qui est l'équipe de la patrie. »

Par ce message, le président souligne que la cohésion interne du chavisme représente sa principale source de sérénité, tandis qu'il est « prisonnier de guerre » à New York.

Maduro donne son aval à la gestion d'urgence et à l'union nationale

À propos de la loi d'amnistie le chef de l'État a réalisé une réflexion stratégique sur la portée de cette mesure législative. Nicolas Maduro a signalé que ce cet outil bénéficie non seulement à ceux qui ont été libérés après avoir participé à des violences mais possède une importance politique supérieure pour le processus de réconciliation. À propos de ce point, le président a déclaré textuellement: « Cette loi est également importante pour nous. »

Ce contact survient dans un contexte de très grande sensibilité plus d'un mois après l'opération militaire étrangère exécutée à Caracas et dans trois autres états. Cette incursion violente a fait plus de 100 morts militaires et civils et causé des dégâts graves à des infrastructures stratégiques du pays.

La voix du président depuis sa prison, confirme que, malgré les conditions adverses, sa volonté politique reste inébranlable.

Source en espagnol:

<https://www.resumenlatinoamericano.org/2026/02/12/venezuela-presidente-nicolas-maduro-envia-mensaje-estan-haciendo-lo-correcto/>

URL de cet article: